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令和６年安中市教育委員会  ６月期定例会  会議録  

 

日時   令和６年 ６月２６日（ 水） 午後２時から午後 ３時まで  

場所   松井田庁舎２階  第４会議室  

 

【出席委員】  

教    育    長   岩﨑  聡  

教育長職務代理者   中島  卯  

委       員   佐藤  和子  

委       員   髙𣘺  恵美  

委       員   三宅  豊  

 

【欠席委員】  

なし  

 

【事務局】  

教  育  部  長    小黒  勝明  

総  務  課  長    井上   昇  

学校教育課長   関井  貴美枝  

生涯学習課長   飯野  靖之  

 

書         記     平栁  好美  

 

 

 

 

※  読みやすさ等のため、発言の 内容や趣旨を損なわない範囲で、重

複表現、言い回し等を整理しています。  
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◇  総務課長  

 皆様、こんにちは。  

本日は、ご多用の ところ、安中市教育委員会定例会にご参集いただき、

誠にありがとうございます。  

会議の開催にあたり、教育長より ご挨拶申し上げます。  

 

〇  岩﨑教育長  

 

＊  挨拶  

 

◇  総務課長  

 ありがとうございました 。  

 以後会議の 進行は、教育長にお願いいたします。  

 

〇  岩﨑教育長  

ただいまから 、令和６年安中市教育委員会  ６月期定例会を 開会し

ます。  

 次第に従い、日程第３「承認事項 」に入ります。  

前回定例会の会議録の承認について、事務局からお願いします。  

 

◇  総務課長  

前回定例会の 会議録については、事前にご確認をいただいていると

思いますので、朗読 は省略させていただきます。  

ご承認をいただけましたら、本会議 終了後にご署名を いただきたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。  

 

〇  岩﨑教育長  

何かご意見やご質問等はありますか。  

 

＊  委員から意見等は出なかった。  

 

〇  岩﨑教育長  

無 い よ う で す の で 、 前 回 会 議 録 に つ き ま し て は 承 認 と さ せ て いた
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だきます。  

 

続きまして、日程 第４「諸般の 報告 」です。この会議の開催前に、

配布した資料を用いて、委員の皆様には事前に報告 を いたしました。 

あらためて、ご意見やご質問等がありましたら、お願いいたします。 

 

＊  委員から意見等は出なかった。  

 

〇  岩﨑教育長  

無いようです ので、日程第５「議事」に入ります。  

 

それでは、報告、承認の議事に入ります。  

報 告 第 １ ０ 号 「 安 中 市 青 少 年 セ ン タ ー 運 営 協 議 会 委 員 の 委 嘱 につ

いて」事務局より説明を お願いします。  

 

◇  生涯学習課長  

 

＊  報告第１０号を読み上げた後、  

 

青少年センターは、青少年補導、青少年相談、その他青少年の健全

な 育 成 及 び 非 行 防 止 に 必 要 な 事 業 を 行 っ て お り ま す 。 安 中 市 青 少 年

セ ン タ ー 運 営 協 議 会 は 青 少 年 セ ン タ ー の 円 滑 な 運 営 を 図 る た め 、 青

少年センター条例第４条の規定の基づき設置されております。  

同条第２項に委員の定数、同条第３項に任期の規定がございます。 

今年度は、委嘱替えの年になっております。  

 

委嘱年月日は、令和６年４月１日でございます。  

今回委嘱されました委員の方の任期は、令和６年４月１日から  

令和８年３月３１日までの２年間でございます。  

 

今 回 委 嘱 さ れ た １ ０ 名 は 充 て 職 に よ り 任 命 さ せ て い た だ い て おり

ます。  

 

＊  議案書中「３ .委嘱した者」の氏名、所属等を読み上げた後、  
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 説明は以上です。  

 

〇  岩﨑教育長  

説明が終わりました。  

 

報 告 第 １ ０ 号 「 安 中 市 青 少 年 セ ン タ ー 運 営 協 議 会 委 員 の 委 嘱 につ

いて」質疑が ありましたら、お願いします。  

 

〇  岩﨑教育長  

条例で規定されている委員の 人数は、 10 人以下で、 10 人に委嘱す

るわけですよね。  

 

◇  生涯学習課長  

はい、そうです。  

 

〇  岩﨑教育長  

充て職とのことですが、代表者等が変更になると、任期の途中でも

変わるのですか。  

 

◇  生涯学習課長  

はい、そうです。前任の方の 残任期間を任期として、委嘱させてい

ただきます。  

 

♦ 三宅委員  

青 少 年 セ ン タ ー の 活 動 内 容 と 青 少 年 セ ン タ ー 運 営 協 議 会 に つ いて

説明していただけますか。  

 

◇  生涯学習課長  

青 少 年 の 健 全 な 育 成 及 び 非 行 防 止 を 図 る た め に 安 中 市 青 少 年 セン

ターを設置しております。主な活動 は、青少年補導、青少年相談、青

少年の健全育成及び非行防止活動です。  

また、青少年センター運営協議会 は、補導委員会または青少年健全

育 成 関 係 団 体 等 の 関 係 団 体 を 取 り ま と め て お り 、 協 議 会 と い う 形 で
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組織しております。補導委員会は、学校生徒の下校時の見守り活動 を

行い、昨年度から 再開しました電車内の補導活動、高校生の見守り 等

の 活 動 を １ ２ 月 頃 か ら 行 っ て お り ま す 。 少 年 院 等 に 視 察 研 修 も 行 っ

ております。青少年センターの 活動を円滑に持つために、協議会を持

ち、青少年育成健全育成の活動を行っております。  

 

♦ 三宅委員  

青 少 年 セ ン タ ー 運 営 協 議 会 の 委 員 さ ん が 見 守 り 活 動 を す る わ けで

なく、会議等の中で意見を交わし、円滑に活動できるようにしている

という認識でよろしいでしょうか。  

 

◇  生涯学習課長  

 はい。  

 

〇  岩﨑教育長  

５ 月 ２ ４ 日 に 青 少 年 セ ン タ ー 補 導 員 総 会 及 び 研 修 会 に 参 加 し まし

たが、この補導委員会は、青少年センターの下部組織というイメージ

でよろしいでしょうか。  

 

◇  生涯学習課長  

はい。補導委員会 または青少年健全育成関係団体 等、全体で青少年

センターとなっています。  

 

〇  岩﨑教育長  

生涯学習課で行っている、青色防犯パトロールもその一つですか。 

 

◇  生涯課長  

はい、そうです。  

 

〇  岩﨑教育長  

自 動 車 に 青 色 回 転 灯 等 を 装 着 し て 地 域 の 自 主 防 犯 パ ト ロ ー ル を行

う青色防犯パトロールの活動を行っているところもあり ます。また、

青 少 年 セ ン タ ー 補 導 員 と い う 下 部 組 織 も あ り 、 先 ほ ど 生 涯 学 習 課 長
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が 話 し た 電 車 の 見 守 り や 小 学 校 単 位 で 放 課 後 の 子 ど も 達 の 下 校 時 間

に地域の方と一緒に見守り 、見回りをして もらっています。  

各学校の生徒指導担当の先生が 1 人、この組織 の中 に入ってもら

っ て お り 、 生 徒 指 導 担 当 の 先 生 方 を 中 心 に 活 動 を 行 っ て い た だ い て

おります。  

年間どれくらいでしたかね。  

 

◇  生涯学習 課長  

年間、５回です。  

 

〇  岩﨑教育長  

い ろ い ろ な 子 ど も 達 の 見 守 り 等 を し て い た だ い て い る 団 体 の 取り

まとめが青少年センター運営協議会です。  

 

◇  生涯学習 課長  

旧松井田地区では、７ 月末に七夕まつりがあり、その期間 、夜間に

補 導 員 の 方 が 巡 回 し て い た だ き 、 見 守 り や 非 行 防 止 活 動 を 行 っ て お

ります。  

 

♦ 三宅委員  

 はい、わかりました。  

 

〇  岩﨑教育長  

 他に、ございますか。  

 

無 い よ う で す の で 報 告 第 １ ０ 号 「 安 中 市 青 少 年 セ ン タ ー 運 営 協議

会委員の委嘱 について」承認される委員の挙手を求めます。  

 

＊  挙手全員  

 

〇  岩﨑教育長  

挙手全員です。  

よって、報告第１０号は、報告のとおり承認されました。  
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以上で、本日の議事は終了です。  

 

次に、日程第６「その他」です。  

事務局、委員の皆様から何かありましたら、お願い します。  

 

◇  学校教育 課長  

連絡を２点、お願いします。  

１点目は、学校訪問についてです。６月２２日の 秋間小の学校訪問

では、大変お世話になりました。机上に２学期の学校訪問の予定表を

お 配 り い た し ま し た 。 委 員 の 皆 様 に は 午 前 中 の 授 業 参 観 と 給 食 ま で

ご一緒いただき、給食後に解散となります。終了時刻は、１時 過ぎに

なるかと思いますのでよろしくお願いいたします。また、学校ごとに

開始時刻が異なりますので、1 週間前を目途に、打合せの時間等を連

絡させていただきます。よろしくお願いいたします。なお、市長も一

部参観する予定となっておりますので、ご承知おきください。  

２点目は、「安中市の学校教育」の冊子についてです。例年お配り

しております「安中市の学校教育」冊子版を 机上に置かせていただき

ました。この冊子に基づき、今年度の学校教育を行ってまいりますの

で、後ほどご確認いただければと思います。よろしくお願いいたしま

す。  

 

♦ 三宅委員  

 学 校 訪 問 で す が 、 安 中 二 中 と 碓 東 小 学 校 に 参 加 さ せ て い た だ き ま

す。  

 

◇  学校教育 課長  

 ありがとうございます。  

 

〇  岩﨑教育長  

別 刷 り の 令 和 ６ 年 度 教 科 書 展 示 会 の お 知 ら せ を 配 布 さ せ て い ただ

きました。昨年度は小学校の教科書の採択の年でしたが、今年度は中

学校の教科書が新しく採択になる年です。  
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来年度、令和７ 年度から 使用できる 中学校の教科書も含めて、教科

書の展示をしています。期間は 、会場によ り多少異なります。西毛管

内ですと、高崎 警察の隣 にある高崎合同庁舎が６月３０日までです。

土 日 に 関 し て は 、 や っ て い た り い な か っ た り と 異 な る た め 気 を つ け

ていただければと思います。  

他に、近隣ですと、富岡市生涯学習センターの隣にあります富岡市立

図 書 館 は ７ 月 ４ 日 ま で 展 示 を し て お り ま す 。 休 館 日 等 も あ り ま す の

で気をつけてください 。基本的に 、平日は１７時まで 、土日は１６時

までとなっております。採択の有無ではなく、検定を通った 小・中学

校 の 教 科 書 が 全 て 展 示 さ れ て い ま す の で 紹 介 さ せ て い た だ き ま し た 。 

西 毛 地 区 の 教 科 書 の 採 択 を 現 在 行 っ て お り 、 例 年 通 り ７ 月 に 教育

委員会定例会に議案として提出させていただく予定です 。  

 

♦ 佐藤委員  

教 科 書 展 示 会 の お 知 ら せ を 初 め て い た だ き ま し た が 、 保 護 者 の方

等にお知らせをしているのですか。  

 

〇  岩﨑教育長  

教 科 書 展 示 の お 知 ら せ は 、 群 馬 県 教 育 委 員 会 の ホ ー ム ペ ー ジ に出

ているものをそのまま印刷させてもらいました。  

学 校 か ら の 通 知 は し て い な い と 思 い ま す 。 ホ ー ム ペ ー ジ に て 周知

しているものです。  

見学は、保護者の 方でも、誰でも大丈夫です。  

 

♦ 髙𣘺委員  

使われる予定の教科書が展示される ということですか 。  

 

♦ 佐藤委員  

検 定 を 通 っ た 教 科 書 が 展 示 さ れ て い て 、 西 毛 地 区 で 決 定 す る 前の

教科書ですよね。  

 

〇  岩﨑教育長  

 はい、そうです。  
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♦ 髙𣘺委員  

 展示されている教科書の中から、選ばれるということですか。  

 

〇  岩﨑教育長  

 はい、そうです。  

 

♦ 中島委員  

 昨年見たものと一緒です よね 。  

 

◇  学校教育 課長  

採 択 の あ る 年 は 、 検 定 を 通 っ た 教 科 書 全 て を こ ち ら の 会 場 で も見

ていただきました。  

 

〇  岩﨑教育長  

原則、４年に１度、新しく採択があります。そして、新しく採択を

行 わ な い 年 は 、 基 本 的 に 同 じ 教 科 書 を 継 続 し て 使 う こ と に な っ て お

ります。  

昨年度は、小学校 が新しく教科書を 採択する年でしたので、小学校

の検定を通った全部の教科書を 見て いただいたと思います。  

今年は、中学校が、新しく教科書を採択する年ですので、検定を通

った教科書を皆様にも後日ご覧いただきます。  

 

＊  教 育 部 長 が 、 令 和 ６ 年 第 ２ 回 安 中 市 議 会 定 例 会 及 び 議 会 全 員 協

議会での教育委員会に関係する内容について説明した。  

 

○  岩﨑教育長  

他には、無いようですので、以上で 令和６年安中市教育委員会６月

期定例会を閉会いたします。  

 ありがとう ございました。  

 

◇  総務課長  

 皆様、大変お疲れ様でした。  



 10 / 10 

 

 

＊  総務課長が、 次回会議の周知を 行う。  

≪令和６年７月期定例会≫  

・  日時   令和 ６年７月２４ 日（ 水）  午後２時から  

・  場所   松井田庁舎２階  第４ 会議室  

 

◇  総務課長  

それでは散会といたします。どうぞ気を付けてお帰りください。  

 


